
Ｑ４ 感想等　　（一部抜粋）

１　たいへんよかった　　２　よかった　　３　あまりよくなかった　　４　よくなかった

満足度 （１）事例発表①虎姫公民館「通学合宿等地域での子どもの体験活動」の取組について

1 子どもだけでなく、地域の中学生や高校生が主体となって活動できる場として、とても素晴らしいと思いました。

1 事業を実施する中で課題になっていることへの解決のヒントを得られました。

1 私ども団体も合宿に取り組みたいと考えておりますので参考になる点が多くありました。

1 学生リーダーの育成、活用が素晴らしい取組だと思います。

1
短い時間の中でもスタッフの方の様々な御苦労、御苦心が伝わってきました。恥ずかしながらお取組について存じ上げておりませんでし
たが、今後、教えていただいた様々な事項、精神を参考にさせていただきたいと思います。

2
通学合宿は子どもにとって、自立心を高めるという点において非常に良い取組だと感じました。人材確保や資金集めが体験活動を行う
上での課題であることが分かったので、その解決策を考えていきたいと思った。

2 学生リーダーの経験が、今の自分の原動力になっているという参加者の声を聞き、子どものための活動の成果を感じました。

満足度 （２）事例発表②CLUB ATTRACTION「しがこども体験学校」事業実施団体の取組について

1 学生リーダーを育てている環境が素晴らしく、行政でも真似るべき点があるのではないかと考えさせられました。

1 リーダーの立ち位置が企画者側というのは自分の地域にはないリーダーのあり方だと思います。「学生のチカラ」を感じました。

1 若い方の活発な活動を知ることができてよかったです。

1
学生の立場からでも、自分で企画し、子どもたちのために何かをできるという取組は滅多にできることではないのでよい経験になると思
います。

1 子どもの自主性をいかに育てていくのかという点において、とても参考になりました。

2 地元へ帰って活動してもらえるともっとうれいしいです。

2 青年リーダーを育成する部分での話が興味深かったです。

満足度 （３）アピールタイムについて

1
子どもの体験活動はとても大切であると思っている中で、様々な機関、団体が何らかの立場で携わっておられることを見聞きできてよ
かったです。

1 冊子もありがたいが、熱意も伝わり印象に残った。特に「アピール」という形態が新鮮でした。

2
におねっとの活用をもっとすべきだと感じました。また、いろいろな活動団体の方が情熱を持って頑張っておられ、とても刺激になりまし
た。

2 ３分という短い時間だったが、いろいろな団体があることを知り、よい機会でした。

3 各団体さんのアピールは大変興味を持って聞くことができましたが、アピールする目的、対象が何なのかがあまり見えなかったです。

満足度 （４）グループ討議について

1 様々な現場の意見、現状、お金の問題、多くの意見が交換できたのでよかったです。

1 様々な立場の方と話合いをさせていただくことができ、非常に有意義な時間を過ごさせていただくことができました。

1 学生という立場で行政や様々な団体の方たちの声を聞くことができ、意見交換をしたことで新たな発見もありました。

1 直接事業に携わっている方々の声が聞けて大変参考になりました。もう少し時間がほしいくらいです。

1 市役所の方、学校現場で働かれている方と様々な面から地域のリーダー養成について意見交換できました。

2
隣のグループの声が聞こえてきて、発表者の声が聞きとりにくい時がありました。グループの感覚をもう少し広げてもらうとよかったかな
と思います。


